



Weekly Report



クラブ・テーマ Participate Actively, Engage Rotary, Change Lives
「積極的に参加し、ロータリーを实践し、みんなに豊かな人生を」

会長 原田晃博
幹事 津多一幸

例会場：割烹「ふな又」 例会日：第2・3・4木曜日
事務所：さいたま市岩槻区本町3-8-2-203 TEL048-758-0680 FAX048-758-0681
http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp

原田晃博年度 第15回 通算2675例会

平成30年11月22日

会長挨拶

第56代会長 原田晃博

皆様こんにちは。11月は第1例会が蓮田RCと共同開催しました少年サッカー大会、第2例会が地区大会への振替ということで、久しぶりの例会場です。



さて、本日は、岡野育広さん、関根領一さん、高橋智也さんの入会式を行います。田中会員増強委員長、委員会の皆様、そして推薦者の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。新会員の皆さんにはぜひ積極的に参加し、ロータリーライフを楽しんでいただければと思います。また、卓話では出山会員と章子夫人のお力添えによりヴィクトリーインターナショナルスクールの皆さんにおいで頂きました。どうぞよろしく申し上げます。

・いつも例会場をご提供いただいております ふな又様ですが、これから年末年始に向かい、繁忙期に突入致します。そこで、例会にお越しの際には近隣のコインパーキング等の利用をお願いしたいと存じます。皆様のご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

委員会報告

社会奉仕委員会 委員長 小林 篤

11月3日(土)は蓮田RCさんとの共同奉仕事業として少年サッカー大会を開催致しました。朝早くから長時間にわたり皆様にはご参加頂きまして誠にありがとうございました。



幹事報告

幹事 津多一幸

- 11月のRIレートは、1ドル=112円となっております。
- 国際ロータリー第2770地区より高校生海外修派遣団員の追加募集についての案内です。募集人数 45名 応募締切 11月30日(水)地区事務所必着 お申し込みは幹事・事務局までお願いします。
- 地区より、2020~2021年度ガバナー補佐候補者推薦のお願いと、2021~2022年度のガバナー候補者推薦についての連絡が来ております。
- 第4グループガバナー補佐より、10月26日(金)に行われました第6回会長幹事会議事録が届いております。
- TNK 東日観光株式会社(国際ロータリー旅行サービス指定代理店)より、2019年国際ロータリー年次大会(ハンブルク大会)参加旅行募集案内送付のご案内です。
- 春日部西ロータリークラブより創立35周年記念誌、埼玉県腎・アイバンク協会より、設立30周年記念誌が届いております。
- さいたま観光国際協会より、さいたま市観光情報フリーペーパーの発行・送付についてのご案内です。
- ロータリー米山記念奨学会より、ハイライトよねやまが届いております。
- RI日本事務局より、財団室NEWSが届いております。
- 大宮西RC、大宮北RC、大宮北東RCより例会予定表が届いております。
- 大宮西RC、大宮北東RCより週報が届いております。



新会員入会式

岡野育広会員
(株)オカノ
代表取締役
造園土木業

関根領一会員
アルファクラブ武蔵野(株)さがみ典礼
副支社長
葬祭業

高橋智也会員
プレステージ
代表
自動車販売業



Happy birthday

11月16日 原田晃博 会員
お誕生日おめでとうございます



本日のお客様

卓話者のヴィクトリー・インターナショナルスクール校長先生と教員の皆さん、出山知宏会員夫人の章子様、本日はようこそおいで下さいました。



(左より) 出山章子様、ヴィクトリー・インターナショナルスクール教員石山ゆうこ先生、アルビン・ディ先生、ミシェル・シルビノ・ディ先生

卓話

私たちは日本に来て10年以上になります。出山さんご一家とも出逢って10年になります。出山さんには、スクールを信頼して大切なお子様を預けていただき、本当に感謝しております。ヴィクトリー・インターナショナルスクールを開校して10年になります。成長して色々な道に進めるような子供たちを育てることがスクールの理念になっています。



英語を教えるというのではなく、子供たち1人1人の個性や可能性を伸ばし、興味を持った分野をどんどん深く知ってもらう教育を与えたいと思っています。そして安全な環境で勉強する事を楽しんでもらいたいと思っています。小さい時から始めるほど高い効果が表れます。これを自分たちのミッションとして、夫と共に大好きな日本にきました。

3月11日に東日本大震災が起こった時はとても怖い思いをしました。外国人の知り合いは日本から出て行った人も多いですが私たちは日本に居たいと思いました。

日本の四季はとても美しいです。日本人はとても親切で寛容で、規律を守る、とても素晴らしい人達です。そういうところは海外でもとても知られています。

私はフィリピン出身です。夫はアメリカ合衆国の出身です。フィリピンの人は海外で働いている人が多いです。総人口の約10%は海外で働いています。なので、世界のどこにいてもフィリピン人を見つけることができます。こういったことは、フィリピンで受けた教育がグローバルなもので、現地に溶け込むことができるからだと思います。それをヴィクトリー・インターナショナルスクールでも教えていきたいと思っています。アメリカのクリエイティブ・カリキュラムという

ものを使用しています。子供のペースに合わせて最良の方法で学び、それを自分自身への自信として培って、将来に渡っても自信を持つことが出来るようになります。

全ての子供が頭が良くなることを求めるのでは



なく、学ぶことに興味をもち、自分から学んでもらいたいと思っています。学びたくなる環境設定をし、アメリカで最も利用されているカリキュラムを使っています。他の幼稚園のように運動会も行っており、家族とともに楽しむことも大切にしています。

子供たちに多様性を身につけてもらう為に外国で行われているようなパーティも体験してもらいます。クリスマスパーティでは自信をつけてもらう為に子供たちに発表の機会も与えています。子供達と保護者によるチャリティプロジェクトも行っています。子供たちが中心となって自分たちで売るものを決め、販売や集計もするので、色々なトレーニングになっています。

私たち夫婦が日本にやってきたのは、日本の子供たちがもっとも世界に飛び出してゆく手伝いをしたいと思ったからです。世界中にグローバリゼーションの波が広がっている中、子供たちを未来のグローバル・リーダーにするための教育だと思います。そして未来のロータリアンになることも！最近読んだ本の中で、日本人の52%のプロフェッショナルな人たちが海外に行くことを躊躇しており、その大きな理由の一つが言葉の問題でした。

私たちのスクールではその言葉の壁を無くしたいと思っています。この方法はフィリピンやインドでも出来ているので、日本でも成功するはず。日本人はもっともっと世界へ飛び出していきます。これまで500人の子供たちに関わる事が出来ました。すべての子ども達が希望を持って育ってほしいと考えます。

どんなに世界で活躍しても強い心を育まなければいけないと思います。グローバル化が進んでいる中で、世界で競争する力をつけるだけでなく、自分自身への強い自信を育てていく事が大事です。

私の母はロータリアンです。今日はこちらに来ることをとても喜んでくれました。「これからの皆様のご活躍と健康をお祈りします。」岩槻ロータリークラブに大きな幸運を。



スマイルBOXより

メンバー(50音順)

小林 篤	小林利郎	塩田淳司	鈴木 隆
鈴木真樹	関根信行	高橋智也	田中芳明
津多一幸	出山知宏	内藤 明	中村 正
原田晃博	藤澤洋介	増岡昌行	三浦宣之

スマイル報告

本日のスマイル合計	27,000 円
年間累計額	289,000 円

出席報告

会員数	出席数	免除者	MU	出席率
28	18	1	3	78.57%